

For



尾道市立向東小学校 第4学年 学年通信 令和6年11月18日 No.17

道徳参観日ありがとうございました。

11月5日（火）に道徳参観日がありました。4年生は「まっ、いいか（規則の尊重）」の資料で学習しました。生活の中にある「約束」や「きまり」を守ることは正しいと思いながらも、「こんな時には、どうなのかな。」と考え込んでしまうこともあるという内容でした。子どもたちは、3つの場面から「約束」や「きまり」を守ることについて考え、話し合いました。自分の気持ちを心情メーターで表すことで、子どもたち同士で自然な対話が生まれました。子どもたちの振り返りや授業中の発言には、「約束やきまりを守ることは大切だ。」「人に迷惑をかけないことが大切だ。」という声がありました。たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。

4年生
フォトギャラリー

～2分の1成人式へ向けて～

2分の1成人式へ向けて、6名のゲストティーチャーの方々に来ていただきました。画像や動画を見せてくださったり、実物を用意してくださったり、それぞれの先生が工夫を凝らした講話をしてくださいました。子どもたちは真剣な表情で講話を聞いており、終わった後も、ゲストティーチャーの方々にたくさんの質問をしている様子が見られました。子どもたちは楽しみながら、将来の夢や職業について学ぶことができました。





将来の夢や仕事，生き方について
楽しみながら学ばせていただきました！



防災の授業で学んだ
救給カレーが出ました！
美味しかったです！